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離島區議會文件 IDC 30/2012 號 

有關東涌公營醫療服務質素的提問 

 

 

 

 就周轉香副主席的上述提問，食物及衞生局的書面回覆如

下： 

 

“   為促進中醫藥以「循證醫學」為本的發展，政府

積極落實於全港各區分階段開設十八間公營中醫診所

的計劃。當局到目前為此已開設了十六間公營中醫診

所，為市民提供服務。我們會繼續為餘下兩公營中醫

診所物色合適的選址，務求盡快落實開設公營中醫診

所的計劃，其中一間計劃在離島區開設，確實選址仍

在研究中。 

 

   經考慮離島區議會及公眾人士提出的意見後，政

府當局與醫院管理局正探討把東涌健康中心的公營普

通科門診診所遷往北大嶼山醫院的可行性。同時當局

與醫院管理局亦正研究，在公營普通科門診診所遷出

東涌健康中心後，利用黱出的空間設立離島區公營中

醫診所的可行性。 

 

   上述兩項計劃仍在研究當中，現階段尚未能提出

確實建議，因此本局不擬派代表出席離島區議會於本

月二十日的會議。若有進一步進展及計劃，我們定當

盡快向離島區議會匯報。離島區議會如就上述兩項計

劃有任意見，亦歡迎向本局提交。 “  
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